

Aktionärsbrief Nr. 3 (2020)

München, 20. Mai 2020

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre,

wir informieren Sie zunächst über ein erfreuliches Ereignis unserer Gesellschaft.

Die Exasol AG, an der wir uns Ende 2019 mit 10.000 Aktien beteiligt haben, hat gestern eine erfolgreiche Platzierung ihrer Aktien anlässlich des aktuellen Börsengangs bekanntgegeben. Zeichnungsaufträge zum Emissionspreis von 9,50 € wurden massiv gekürzt. Die Handelsaufnahme der Aktien des deutschen Technologieunternehmens am Europäischen Wachstumssegment „Scale“ der Frankfurter Wertpapierbörse ist für den 25. Mai 2020 geplant.

Fonterelli hat die Aktien mit einem üblichen Discount zum Platzierungspreis vor dem Börsengang erworben und unterliegt einem Lock-Up von bis 12 Monaten.

Im Nachgang unserer Hauptversammlung mussten wir leider feststellen, dass das Bedingte Kapital, wie am 11. März 2020 beschlossen, nicht im Handelsregister eingetragen werden konnte. Hintergrund ist ein Fehler hinsichtlich der Anzahl der Aktien bei TOP 10 Ziff 2 und 3. Da aktuell keine Ausgabe von Wandelanleihen geplant ist, hat die Nichteintragung keine Auswirkungen. Die Geschäftsleitung wird vor der nächsten Hauptversammlung prüfen, ob ein Bedingtes Kapital erneut zur Abstimmung vorgelegt wird.

In Bezug auf unsere aktuelle Geschäftsentwicklung liegen uns bislang infolge der Corona-Krise keine negativen Erkenntnisse vor.

Schöne Grüße


Dr. Andreas Beyer